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Kurztitel  
 
Beteiligung der Stadträte an der Intel-Ansiedlung 

 

 
 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Sind bereits Verträge mit Intel geschlossen worden bzw. wann werden Verträge mit 
Intel geschlossen? Wann erfahren die Stadträte vom Inhalt und welches 
Mitspracherecht haben diese? Werden die Verhandlungen mit Intel am Stadtrat 
vorbei geschehen? 
 

2. Welche festen Zusagen seitens der Stadt gibt es bereits jetzt gegenüber Intel? 
Welche Aufgaben übernimmt die Stadt für Intel? 
 

3. Kauft Intel die gesamte Fläche des Gewerbegebietes Eulenberg - alles auf einmal 
oder nach Bedarf? Wer übernimmt die Erschließung der Flächen? 
 
 
 

 
 
 
Frank Pasemann 
Stadtrat 
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